

Gerzen

## Unerwartet viele Teilnehmer beim Inline Schnuppertraining

Weitere Trainingstage sind geplant

Fünfzehn Kinder im Alter zwischen drei und zwölf Jahren sowie zahlreiche Eltern konnte die Sparte Ski/Inline des TSV Gerzen zum ersten Inline Schnuppertraining auf dem Hof von Bus Mühlhofer in Gerzen begrüßen. Mit der Verteilung von Flyern durch Christl und Harry Mühlhofer in der Schule Gerzen sowie mit zahlreichen Anrufen wurden die Kinder und Eltern auf die Veranstaltung aufmerksam gemacht. Das Schnuppertraining wurde von den Trainern der Race Tigers sowie einigen Mitgliedern der Rennmannschaft geleitet und durchgeführt. Eingangs wurden die Kinder auf die nötige Schutzausrüstung wie Kopfschutz, Ellenbogenschutz, Kniestocher und Handgelenkstützen hingewiesen, die beim Inline-skaten stets zu tragen ist. Wie man bei einem Sturz richtig fällt um Verletzungen vorzubeugen, führten zuerst die Rennläufer vor und wurde anschließend von den Trainingsteilnehmern fleißig geübt.

Je nach Können, das die Kinder schon mitgebracht hatten, wurden mehrere Gruppen gebildet. Weiter ging es mit dem Beschleunigen und der richtigen Körperhaltung sowie der Gleichgewichtsverteilung beim



Die Teilnehmer am Inline Schnuppertraining mit den Rennläufern.

Die Teilnehmer am Inline Schnuppertraining mit den Rennläufern. Bremsen. Schon nach kurzer Zeit standen die meisten Teilnehmer überraschend sicher auf ihren Skates und konnten fast mühelos mit Hütchen absteckte Kurven und Hindernisse umfahren oder sogar markierte Slalomkurse bewältigen. Beim Frangespiele zeigten die Kinder große Begeisterung und für die meisten ging die Trai-

ningszeit viel zu schnell vorbei. Aufgrund der vielen Anfragen wurde von der Sparte Ski/Inline beschlossen in den nächsten Wochen weitere zwei Trainingstage anzubieten. Natürlich würden sich die Verantwortlichen der Sparte und die Rennläufer der Race Tigers über jeden Nachwuchs freuen, der sich das Training der Rennguppe einmal an-

schaut und dadurch vielleicht Interesse an dieser tollen Sportart bekommt. Das Training findet jeden Dienstag und Samstag Abend auf der Weinbergerstraße in Gerzen statt. Abschließend wurden allen Teilnehmern am Schnuppertraining Urkunden überreicht, die Christl Mühlhofer vorbereitet hatte.